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第第１１７７１１６６回回  例例  会会    （（令令和和５５年年１１１１月月１１７７日日））    
本本日日ののププロロググララムム「「ロローータタリリーーアアンンににででききるるメメンンタタルルヘヘルルススケケアアをを考考ええよようう！！」」

ゲゲスストト卓話 秋山 幸子様（総社 RC） 

前例会の記録（第１７１５回 令和５年１１月１０日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ７８・９５％（出席免除者出席２名）  

・欠席者     ８名     江原和之・工藤一郎・佐藤林平・森田美千代・荒川佳朗・山本雅夫・  

大嶋元義・宮本大三の諸君  

・出席免除者   ４名   光井 伸・奥野千秋・岡辺賢二・牧野真樹君  

・１０月２０日メーキャップ後の出席率  ８１・０８％→１００％に補正  

 ７月８日会長幹事会参加、福嶋啓祐君   

 10 月 22 日地区大会登録、小川隆則・山本大介・池田周二・吉岡孝恭・椋梨孝章・新井善久の諸君  

・ゲスト   な し       ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１８年と２６１日に当たり、笠岡東ロータリークラブは  

創立３６年と３３２日に当たります。  

2 週間ぶりの例会です。11 月の 3 連休は夏に戻った様なお天気でしたが、皆さん休日は満喫出来ました

でしょうか？本日より、クールビズも終了しましたので、ネクタイ、上着着用となります。ご協力どう

ぞよろしくお願い致します。  

10 月 27 日、親睦とプログラムの合同委員会が開催されました。  

10 月 29 日、4 クラブゴルフ大会が笠岡カントリー倶楽部に於いて開催されました。  

11 月 3 日、笠岡市文化の日功労者表彰式が笠岡グランドホテルにおいて開催され、当クラブの光井伸

会員が受賞されました。当日は私もお祝いに行かせて頂きました。改めまして、光井先生 功労者表彰

誠におめでとうございました。  

・幹事報告  石倉ガバナー事務所より、地区大会ご臨席のお礼状を、福嶋ガバナー補佐及びクラブ会  

長に頂いております。同じく、2024－25 年度地区ガバナーノミニー選出について推薦する候補者があ  

れば、12 月 25 日必着にてお願い致しますとの事です。  

2024－25 年度地区補助金奨学生募集についてお願いが参っております。  

財団室 NEWS11 月号をメールにて頂いております。  

新見 RC より、クラブ創立 50 周年記念式典へのご出席に対するお礼状を頂いております。  

・委員会報告 な し  

・配 布   週報  ガバナー月信  ロータリーの友         

・食 事  カツカレー（財団ランチ）  

◎スマイル (11 月お誕生日：新井善久君 結婚記念：光井伸 ,新井善久 ,椋梨孝章 ,金政一孝  

山本大介の諸君) 

 長鋪方隆君  コロナ感染の方々お見舞いします。全員復調の事何よりです。阪神タイガースおめで 

とうございます。 

 新井善久君  本日次年度理事役員の紹介をします。光井先生受賞おめでとうございます。 

 山本茂雅君  光井先生笠岡市功労賞受賞おめでとうございます。 

 
宇野圴惠ｈ 

金政一孝君  阪神タイガース優勝の日、京都の夜も賑やかでした。  

光井 伸君  笠岡市より功労表彰を受けました。皆様より平素のご指導とご支援のお陰でございます。  

中濱康幸君  社員旅行で行った南三陸町で河田会員の会社が寄付した石碑を発見しました。  

河田恭志君  南三陸町に慰霊碑を建立させて頂きました。  

白神雅夫君  商工会コンペで準優勝しました。ラッキーです。  

福嶋啓祐君  光井先生おめでとうございます。金山さんようこそ！河田さん立派！！  

小川隆則君  光井先生功労表彰受賞おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。  

三宅達夫君  同上。高田会員のご冥福を祈ります。  

江原公平・椋梨孝章君  阪神タイガース 38 年ぶりのアレのアレをお祝いして。  

赤瀬 健君  4 クラブゴルフ大会優勝しました。2 連覇。  

三島大尚君  光井先生おめでとうございます。本日卓話をさせて頂きます。  

山本雅夫・佐藤林平君  欠席致します。     惠谷龍二君  早退させて頂きます。  

工藤一郎君  欠席の為ロータリーの友の紹介を赤瀬さんにお願いしました。光井先生おめでとうござ  

います。我がクラブのほこりです。  

山本大介君  2 週欠席し失礼しました。   スマイル ８６，０００円  

●プログラム   年次総会/会員一口卓話  

・年次総会：40 名中 30 名出席 成立総数 承認 

次年度役員 

 会 長   新井善久    国際奉仕  小川隆則 

 幹 事   金政一孝    Ｒ財団   池田周二 

 副会長   池田 孝    会 計   金子洋方 

 副幹事   中濱康幸    ＳＡＡ   山本大介 

 職業奉仕  赤瀬 健    副ＳＡＡ  工藤一郎 

社会奉仕  荒川佳朗    直前会長  長鋪方隆 

 青少年奉仕 岡原 稔 

・福嶋啓祐会員卓話 

最近の感染症の動向として、浅口市医師会発表によると病院に罹った方が 30 人そのうちコロナ２人、 

インフル 28 人でほとんどがインフルのＡ型患者となっている。ただし病院に来ている人数なので実数 

としてその倍はいると思われる。コロナについて、現在 7 回目のワクチン接種がされているが 3 回以 

上で重症化しないと言われている。インフルについては、現在薬が確立されているので 1 週間以内に 

回復出来るが、現在行われているワクチン接種を推奨する。どちらの感染症も手洗い、うがい、特に 

換気が重要になるので室内の換気は十分するようにお願いする。先日、読売新聞に「抗生物質原薬国産 

化へ」という記事があったが。いままで中国・インドに頼っていたが、国民を守る視点で見てもとても 

良いことであると考える。 

 次週以降のプログラム＆行事予定             

１１／１８（土） 第 6 グループ第２回会長幹事会 17：00～19：30 ルコックルージュ 

１１／２１・２２（火水）ロータリー研究会  神戸ポートピアホテル 

１１／２４（金） 第 4 例会 ロータリー財団月間に因んで  松田ロータリー財団委員長 


